



さくら

やさしく かしく たくましく

笑顔かがやく城西の子

学校だより5月号 R7.5.

宇都宮市立城山西小学校長 鮎瀬 寿久

ホームページ QRコード



風薫る新緑の季節、校庭の木々の若葉もすっかりと生えそろう、緑が一層深くなりました。4月に行われました授業参観、学級懇談会、PTA総会、PTA専門部会、では大変お世話になりました。十分な時間をとることはできなかったかもしれませんが、各学級担任が保護者の皆様と顔を合わせお話できたことは、今後の子供たちへのよりよい指導や支援につながる貴重な機会であったと考えております。



5月17日(土)に予定しておりました、地域一斉清掃・古賀志山清掃登山活動ですが、雨天により残念ながら中止となりました。地域・保護者・ボランティアの皆様には、事前の準備等で大変お世話になりありがとうございました。当日は集会の場で子供たちに、古賀志山清掃登山の歴史や地域の方々と一緒にやる意義などを実行委員長の田野邊長雄様よりお話しいただきました。

また、古賀志町のリサイクル推進委員の北條孝男様より、ゴミ出しのルールとリサイクルの仕方やその大切さについて、わかりやすく丁寧なお話をいただきました。子供たちは、改めて地域の環境を守ろうとする意欲を高めるとともに、古賀志山への愛着をもつことができた事と思います。



PTA 執行部会・役員会が開催されました。

4月23日(水)に、今年度第1回目のPTA執行部会・役員会が開催されました。

主な議題は5、6月に行われる学校行事やPTA行事の実施に向けた細かな打ち合わせと確認、そして周年事の企画として挙げられた、「城西写真館」についてでした。よりよい活動に向けた積極的な意見が交わされ、役員の方々の城山西小学校への思いを強く感じました。

創立150周年実行委員会が行われました。

4月25日(金)今年度初めての創立150周年実行委員会が行われました。実行委員の皆様には、お忙しい中、長時間にわたり、議事(日程と事業内容の確認、各部の進捗状況)について真剣に話し合ってくださいました。

式典のコンセプト

子どもたちの夢をつなぐ創立150周年の城山西小学校
～小規模特認校20周年・学校存続への感謝を込めて～

の想いを受けて教職員一同、皆様と心をつなぐにして、地域の方々やPTAの皆様、卒業生、そして先輩の先生方など多くの方々と共に喜びを分かち合うことができるような、心温まる周年行事にしたいと思っております。

創立150周年・小規模特認校20周年記念式典については、保護者や地域の皆様に、例年にも増してご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

田植えを行いました。



5月8日(木)、晴天の下、なかよし田んぼで「田植え」を行いました。

田に足を踏み入れる時には、「気持ちいい」「楽しい」「足が抜けない」などの声が聞かれ、土の感触を確かめながら、皆、ニコニコ顔でした。



また、1年生は、田植えデビューです。お

兄さん・お姉さんに手を引かれたり、「ゆっくりね」「慌てないでね」と声を掛けられたりしながら、慎重に一步一步足を運んでいました。

田植えが始まると、皆真剣です。腰を落とし、印に狙いを定めて、一株ずつ丁寧に苗を植えていました。

そして、最後の仕上げは6年生。今まで培ってきた経験を生かし手際よく植える姿はさすがで、あっという間に植え終え、6年間の田植えを締めくくりました。

秋の収穫を楽しみに、日々、苗の成長を見守ってまいります。

当日を迎えるまで、荒起こし、代掻き等、準備を整えてくださった北條誠一様、畦

塗りをしてくださった大柿文男様、苗を育て提供してくださった樋口克之様、そして、土地を無償でお貸

しいただいている大柿定雄様には、心より感謝申し上げます。北條誠一様には、今後も田の管理で大変お世話になります。何卒、よろしくお願いいたします。また、当日は、施設事業部の方々を中心に、多数の保護者の皆様にサポートをしていただき、無事、田植えが実施できました。誠にありがとうございました。



創立150周年・小規模特認校20周年記念航空写真撮影



創立記念の記念行事として行いました航空写真撮影では、多くの保護者・地域の皆様にご参加いただきありがとうございました。皆様のご協力により、見事「城西小」の人文字が完成いたしました。ご多忙の中、お集まりいただいた皆様の笑顔とご協力が、この素晴らしい人文字を作り上げることができた一番の力です。皆様と一緒に作り上げた人文字の完成写真を見るのが、今からとても楽しみです。



市P連ソフトボール大会に向けて

6月8日(日)実施予定の市P連ソフトボール大会。OBの方にもお手伝いをいただきながら、練習を行っています。最後の練習を5月31日(土)9:30～県立盲学校グラウンドで行います。以前にご案内がありましたが、未経験者でも運動不足の解消としてでも大歓迎だそうです。ぜひご参加ください。

城西フォトギャラリー



サマワの苗植え(1・2年生)



縦割りの班活動



心肺蘇生法講習会(教職員)